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令和３年１月５日 

保護者の皆様へ 

八雲小学校及び下島小学校児童の保護者の皆様へ 

八雲地域・下島地域の皆様へ 

守口市立八雲中学校 

校長  寺本 毅 

 

八雲中学校の制服の改良について 

 

初春の候 保護者・地域の皆様には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。 

日頃は、八雲中学校区教育活動の推進にご理解とご協力を賜り誠に有り難うございます。 

八雲中学校の制服は、昭和 59 年４月に現行のブレザーに変更して以来、大まかな変更が

されておりません。そのため、近年市内で創立された新しい学校の制服と比べ、価格はほぼ

同等ながら、デザイン面の古さや機能面に課題がみられるようになっております。こうした

状況を踏まえ、ブレザースタイル等の基本的なデザインは維持しつつ、細かなデザインや機

能面の改良を目的に、現在、製造業者と調整を進めております。変更は令和４年度新入生（現

在の小学５年生）からの予定です。 

現在検討している素材は、耐久性に優れるとともに、重量も軽く、ストレッチ性もあるた

め、非常に着やすいものとなっています。また、洗濯もしやすく、前日の夕方に洗ったもの

が翌朝には着られるほどの乾きやすい素材です。価格も、現行制服とほぼ同等の価格となっ

ております（現行制服も、昨今の原料及び輸送費等のコスト上昇により値上げの打診があり

ます）。ポロシャツも、インナーの透け防止や UV カットなど最新の機能を持たせています。 

ただし、上着については、素材の特質から、現在採用している明るい紺色は出すことがで

きず、濃紺になってしまうとの説明を業者から受けております。もちろん、従来と同じ色を

出せる素材の使用も可能ですが、ストレッチ性や耐久性・洗濯後の乾き方においてはかなり

課題が残ってしまい、価格においても少し高めになってしまうと聞いております。 

本校 PTA では制服のリサイクルにも取り組んでいただいており、濃紺に変えてしまうと、

旧タイプの制服は目立ってしまうという課題があり、なるべく同じ色で改良を進めたい一方
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で、新素材で生徒・保護者の快適性・利便性につなげるほうがより理解が得られやすいので

はないかと考えております（変更後も、現行の制服を着ていただいても構いません）。 

ただ、学校としては新しい素材を基本に進めようとはするものの、このことについて、保

護者や地域の皆様から広くご意見をいただき最終的に判断したいと考えております。 

ご意見については、今月末までを目途に、①下記の用紙を使っていただくか、②電子メー

ルでのご提出をお願いいたします（下記アドレス宛に送付ください）。保護者の皆様は、在

学校の学級担任を通じてご提出ください。また、八雲中学校のポストに直接投函くださって

もかまいません。皆さまからお寄せいただいたご意見をもとに、進めてまいりたいと考えて

おりますので、どうぞご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

なお、検討中の新制服について、両小学校の参観等の場でご覧いただくことも調整中です。 

 

※ 電子メール送付先：info_yakumo@moriguchi-osk.ed.jp 

（右の QRコードもご活用ください。） 

 

キリトリ 

八雲中制服の改良についてのご意見 

 

（八雲小保護者 ・ 下島小保護者 ・ 八雲中保護者 ・ 地域在住の方） 

※あてはまるところに〇を付けてください。 

 

①新素材（濃紺）の制服導入に （  賛成   ・    反対  ） 

※〇を付けてください。 

②その理由をお聞かせください。 

ご協力ありがとうございました。 
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